



Bei den Promis der Pferde- und Reiterwelt denken wohl die meisten nicht an Mia oder Lia, an Hoschi oder Lisa. Aber hunderttausende Pferdefans verfolgen die YouTube-Kanäle dieser Webstars. Bei der "Equitana Webstars Convention" kommen die Fans und ihre YouTuber zusammen. Reportage mit O-Tönen von Fans und einer 12-jährigen YouTuberin, die an einem Tag viele hundert Autogramme schreibt und sich mit ihrem Videokanal ihr eigenes Pferd ermöglicht hat.

Als zusätzlichen Download bieten wir auch O-Töne von Mias Vater auf dieser Seite an. Er erzählt, wie sich das Ganze in kurzer Zeit entwickelt hat und wie er als Vater darüber denkt.

**Anmoderation:**

Wenn Sie an die großen Stars der Reiterwelt denken, dann kommen Ihnen vermutlich Namen wie Ingrid Klimke oder Ludger Beerbaum in den Kopf. Dabei gibt es noch ganz andere Namen: Mia oder Lia, Hoschi oder Lisa - das sind nämlich richtige YouTube- und Internet-Stars, die im Netz eine riesige Fangemeinde haben. Das hat auch unser Reporter Jörg Sauerwein auf der ersten "Equitana Webstars Convention" erlebt...